

KUNST, AUSSTELLUNG, ST-URSANNE

MEHDI BOURKIA - PEINTURES

Mehdi Bourkia, un Peintre Franc-Montagnard aux Multiples Talents

Né en 1969 au Maroc, Mehdi Bourkia est un artiste dont le parcours atypique et la carrière artistique flamboyante méritent d'être mis en lumière. Établi en Suisse depuis 28 ans, ce peintre Franc-Montagnard a su allier des influences culturelles riches à une maîtrise incontestable de son art.

Mehdi Bourkia ne se contente pas d'être un peintre talentueux ; il est également poète. Polyglotte, il s'exprime avec aisance dans plusieurs langues, ce qui enrichit son œuvre et lui permet de toucher un large public. Chaque toile qu'il crée est le reflet non seulement de sa technique, mais également de ses réflexions poétiques sur le monde qui l'entoure.

Son œuvre se caractérise par une palette de couleurs vibrantes et des compositions qui invitent à la contemplation. Il capte l'essence même de divers paysages et émotions, faisant de chacune de ses créations une expérience visuelle singulière.

Mehdi Bourkia incarne l'idée que l'art transcende les frontières culturelles et linguistiques. Sa présence à la Galerie du Pavé sera sans aucun doute un moment fort pour les amateurs d'art et les curieux souhaitant en apprendre davantage sur cet artiste hors pair.

Mehdi a participé au film "Et au milieu coule le Doubs", il expose depuis 1996. Bienne, Soleure, Zürich, Neuchâtel, St-Ursanne, La Chaux de Fonds, Saignelégier, Tramelan, Bonn (D) Valencia (ESP) et au Maroc...

Galerie ouverte les samedis et dimanches, de 14h à 17h30.

ÖFFNUNGSZEITEN

Von 13. Sept. 2025 bis 28. Sept. 2025



CONTACT

Galerie du Pavé
Rue du Quartier 18
2882 St-Ursanne



PDF généré le 22.09.2025